

Gütersloh, den 15.05.2025

## Referenz

Die Husemann Unternehmensgruppe bietet mit Ihren Kunden derzeit 200 Mitarbeitern die Komplettlösungen im Bereich der Energie-, Antriebs- und Automatisierungstechnik. Neben ihrem Hauptfirmensitz in Gütersloh agiert die Husemann Gruppe zudem mit Niederlassungen in Wentorf bei Hamburg und Mülheim an der Ruhr.

Herr Dieter Pietsch, Diplom-Sozialpädagoge (pme Familienservice) waren für die Unternehmensgruppe Husemann im Rahmen eines Seminars zum Thema „Proaktiver Umgang mit Sucht am Arbeitsplatz“ als Referent tätig.

Es handelte sich um ein Tagesworkshop, mit 5 Teilnehmern, bestehend aus Betriebsräten, Jugendauszubildendenvertretung und der Leitung Personal. Ziel des Workshops war es unter anderem eine Betriebsvereinbarung Sucht vorzubereiten und einen gemeinsamen Wissensstand zu erlangen.

Darüber hinaus gab es noch ein Tagessseminar, mit 16 Teilnehmern, bestehend aus den Führungskräften der Unternehmensgruppe. Ziel des Seminars war unter anderem die Sensibilisierung unserer Teilnehmenden für die betriebliche Suchtproblematiken, die Qualifizierung für ein Sucht-Erstgespräch, die Vermittlung juristischer Hintergründe für den arbeitsrechtlichen Ernstfall, sowie die Erläuterung und die Einführung in unsere Betriebsvereinbarung zum Thema Sucht.

Nach Abschluss der Betriebsvereinbarung wurden noch einstündige Vorträge als Schulung für unsere Mitarbeitenden unter dem Thema „Hilfe, er/sie konsumiert zu viel? Was kann ich tun?“ angeboten.

Die Meinungen der Teilnehmer waren durchgehend positiv. Durch sein tiefgreifendes Fachwissen und seine Praxiserfahrung war es Herrn Pietsch möglich die Thematik auf sympathische Weise auch interaktiv zu vermitteln.

Auch in Zukunft werden wir gerne auf die Beratung durch Herrn Pietsch zurückgreifen. Bis dahin bedanken wir uns für die außerordentlich gute Zusammenarbeit.

Fritz Husemann GmbH & Co. KG



Jasmin Singendonk  
Leitung Personal und Organisationsentwicklung